



## Lilly Téllez llama a diputada a que respete el luto de familiares del magistrado Ociel Baena

La senadora del PAN, Lilly Téllez, llamó a la diputada federal de Morena, María Clemente García, a respetar el luto de los familiares y amigos de Jesús Ociel Baena, luego de que culpó a políticos de oposición de promover crímenes de odio contra la comunidad LGBT.

“A María Clemente García que se comporte, no es sorpresa, por las estupideces que constantemente emite, pero en este caso, hay que respetar la memoria de los fallecidos y el dolor de las familias” afirmó.

[[HERALDO RADIO](#)]